

## **Metodología de la Historia de la Ciencia en la Argentina y en el circuito internacional**

*Miguel de Asúa*

La cuestión de la metodología es un problema “de segundo orden”, ya que en general, uno se problematiza en cuanto a estos asuntos, una vez que tiene sobre qué problematizarse. En mi opinión un curso de metodología de la historia es de dudoso provecho para el alumno, a menos que sepa suficiente historia. Toda reflexión metodológica debería ser precedida de un llamado de atención sobre la necesidad de general el suficiente caudal de trabajos como para sostenerla como legítima.

El segundo problema es si hemos de hablar de metodología desde un punto de vista descriptivo o prescriptivo. Ambos tienen efectos distintos. Se hacen algunas consideraciones sobre el trabajo historiográfico argentino.